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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA D’ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA
CLIMÀTICA

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA D’ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA DEL DIA 20 D'OCTUBRE DE 2022

A la Sala de Comissions I, pati A, 2n pis de l'edifici de l'Antiga Fàbrica de Tabacs de la
ciutat de València, sent les onze hores del dia vint d'octubre de 2022, davall la presidència del Sr.
Sergi Campillo Fernández, es reunix en sessió ordinària, la Comissió Informativa d'Ecologia
Urbana, Emergència Climàtica, amb la assistència dels components d'esta,  la Sra. Elisa Valía
Cotanda, el Sr. Alejandro Ramón Álvarez, el Sr. Giuseppe Grezzi, el Sr. Emiliano García
Domene, la Sra. Julia Climent Monzó, el Sr. Carlos Mundina Gómez, la Sra. Mª. del Rocío Gil
Uncio Uncio i el Sr. Vicente Montañez Valenzuela, i actua com a Secretari, per delegació del
Secretari General i del Ple, el Sr. José Vicente Ruano Vila.

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s'adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l'acta de la Sessió anterior de data 22 de setembre de 2022.

Pregunta el Sr. President si algun membre de la Comissió ha de formular alguna
observació a l'acta de la sessió del dia 22 de setembre de 2022, prèviament distribuïda amb la
convocatòria. No havent-hi cap observació, va quedar aprovada d'acord amb allò que s'ha prescrit
en l'article 91 del ROF.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-56194-2022-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
SECRETÀRIA D'ÀREA II. Fixar el calendari de la Comissió d'Ecologia Urbana, Emergència
Climàtica dels mesos de novembre i desembre de 2022 per la modificació del règim de sessions
del Ple.

DEBAT

El Sr. Montáñez incide en que no haría falta esta modificación de fechas si se celebra un
Pleno extraordinario para los presupuestos, como ha dicho en numerosas ocasiones.

VOTACIÓ

Se somet a votació i s'acorda aprovar-la per majoria de vuit vots a favor del Sr. Sergi
Campillo Fernández (Compromís), de la Sra. Elisa Valía Cotanda (Socialista), del Sr. Alejandro
Ramón Álvarez (Compromís), del Sr. Giuseppe Grezzi (Compromís), del Sr. Emiliano García
Domene (Socialista), de la Sra. Julia Climent Monzó (Popular), del Sr. Carlos Luis Mundina
Gómez (Popular) i de la Sra. Mª. del Rocío Gil Uncio (Ciutadans) i una abstenció del Sr. Vicente
Montáñez Valenzuela (VOX).

ACORD

"FETS

A la sessió extraordinària del Ple de l'Ajuntament de 18 de juliol del 2019 es va acordar la
creació de set comissions permanents, sis informatives i la Comissió Especial de Suggeriments i
Reclamacions, Observatori de Contractació.

Una vegada celebrades totes les sessions constitutives de les comissions permanents,
l'Ajuntament Ple, en la sessió ordinària de 31 de juliol de 2019, va quedar assabentat de la
constitució, composició i règim de sessions de totes elles i va establir la periodicitat amb què
celebraria les sessions ordinàries i fixà la realització d'una sessió ordinària mensual, el dijous
anterior a la realització de cada sessió plenària ordinària,

En la sessió extraordinària de la Comissió d'Ecologia Urbana, Emergència Climàtica
celebrada el dia 25 de juliol de 2019, la Comissió, per unanimitat dels seus membres presents, va
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 20 D'OCTUBRE DE 2022 3

acordar aprovar el règim de les seues sessions ordinàries, que com primera regla de funcionament
va disposar que se celebrarà una sessió ordinària mensual, el dijous immediatament anterior a la
celebració de la sessió plenària ordinària, a les 11.00 hores, en primera convocatòria.

El Ple per acord de data 29 de setembre de 2022, modifica el seu règim de sessions dels
mesos de novembre i desembre de 2022 amb la finalitat d'adaptar-lo a la tramitació del
pressupost municipal 2023, en concret determina reunir-se els dies 17 de novembre i 22 de
desembre.

FONAMENTS DE DRET

Són aplicables els articles 122.3 de la Llei 7/1985, de 2 d'abril, de bases de règim local, i
95 i 96 del Reglament orgànic del Ple.

Únic. Fixar el calendari de celebració de les sessions ordinàries de la Comissió Informativa
d'Ecologia Urbana, Emergència Climàtica, corresponents als mesos de novembre i desembre de
2022, que seran les següents:

- Mes de novembre:

- Celebració de la sessió: dijous 10 de novembre a les 11.00 hores.

- Termini màxim per a la presentació de preguntes: fins a les 12.00 hores del divendres, 28
d'octubre.

- Termini màxim per a la presentació de mocions: fins a les 14.00 hores del divendres, 4 de
novembre.

- Mes de desembre:

- Celebració de la sessió: dijous, 15 de desembre a les 11.00 hores.

- Termini màxim per a la presentació de preguntes: fins a les 12.00 hores del dijous, 1 de
desembre.

- Termini màxim per a la presentació de mocions: fins a les 14.00 hores del divendres, 9 de
desembre."

3 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-02610-2018-000018-00 PROPOSTA NÚM.: 42
ASSUMPTE:
SERVICI DE PLATGES, QUALITAT ACÚSTICA I DE L'AIRE. Donar compte de l'informe
de les Meses de Treballs ZAS (octubre).

VOTACIÓ

La Comissió queda assabentada de l'informe sobre les Meses de Treballs ZAS.

ACORD
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"Por acuerdo de fecha 26 de enero de 2017, se acordó informar acerca de las Mesas de
Trabajo realizadas en relación a las distintas zonas acústicamente saturadas, así como de las
medidas definitivas de las zas del barrio del Carmen.

Desde el último informe remitido a la Comisión de Ecología Urbana y Emergencia
Climática en relación con las actuaciones en las ZAS de València, se informa que se han
realizado las siguientes gestiones:

Seguimiento en continúo de los niveles acústicos y medidas aprobadas en el ámbito de las
zonas acústicamente saturadas.

Así mismo este Servicio continua colaborando con el Servicio de Policía a través del
traslado semanalmente de los datos sonométricos obtenidos en las zonas acústicamente saturadas,
en Plaza Honduras y Plaza del Cedro, al objeto de que dicho Servicio adopte las medidas más
eficaces para mejorar la situación acústica en la zona."

4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Moció que presenta la Sra. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relativa a la
"Neteja d'escocells i abocadors a Castellar-Oliveral".

DEBAT

La Sra. Climent explica la moción.

El Sr. President contesta sobre l'abocador il·legal que és la segona vegada que es detecta
aquesta incidència i posaran un cartell d'abocador clausurat per a advertir. Sobre la jardineria
contesta que el pròxim 24 d'octubre les brigades actuaran durant dues setmanes en aquesta zona
per a resoldre les queixes dels veïns.

El Sr. Ramón assenyala que ha passat aquest matí i ja havien netejat.

VOTACIÓ

Se sotmet la moció a votació i per unanimitat, s'acorda aprovar-la.

ACORD

"EXPOSICION DE MOTIVOS

Tras visitar la pedanía de Castellar-Oliveral, en el distrito de Pobles del Sud de Valencia,
pudimos comprobar el mal estado que presentan los alcorques y el arbolado de muchas de sus
calles, como es el caso de la calle de la Figuereta.

En la citada visita, los vecinos de la zona nos trasladaron su malestar por la falta de
mantenimiento y limpieza de los alcorques e igualmente nos mostraron su preocupación por el
incremento desmesurado de roedores que están sufriendo ultimamente.
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También próximo a este enclave, en el Camí del Pí, existe un vertedero ilegal cuyo estado
actual, de suciedad y abandono, se puede apreciar perfectamente en las imágenes que adjuntamos
a la presente moción, suponiendo un peligro de insalubridad para los vecinos de Castellar.

Por todo lo anteriormente expuesto, y en calidad de Concejal del Grupo Municipal
Popular, formulo las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO

Única.- Que el Ayuntamiento de València actúe con carácter urgente e inmediato y se
proceda por los servicios correspondientes a la limpieza y clausura del vertedero situado en el
Camí del Pi, así como a la limpieza de los alcorques y mantenimiento del arbolado de la calle
Figuereta, en el distrito de Pobles del Sud de València.

Fotos Vertedero:
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Fotos Alcorques:
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.

5 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular, relativa a
"L'execució d'obres en séquia Ribás i neteja séquies".

MOCIÓ

"EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Pedanía de Castellar-Oliveral, se debe a la unión de dos núcleos, Castellar (al norte de
la Carrera del Pi) y Oliveral (al sur), el núcleo poblacional cuenta con más de 6.500 habitantes, se
encuentra al Sur de la V-30, en la marginal derecha del nuevo cauce del río Turia.

Dada su proximidad al lago de la Albufera, está rodeada de tierra huerta muy fértil, y su
actividad económica principal se encuentra muy ligada a la agricultura.

Desde el centro dela población en dirección Este existen dos acequias, la del Pí y el Ribás,
que discurren entubadas en su parte más próxima al núcleo poblacional para convertirse en
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acequias con cauce abierto a medida que se alejan de la pedanía llegando al carrer Guadiana, la
del Pí con un cajero de tierra formado por talúdes, y la del Ribás hasta dicho punto con un cajero
de obra de fábrica de hormigón.

Tras visitar la zona acompañados de agricultores nos trasladaron dos cuestiones que
preocupan y requieren de actuaciones urgentes del Ayuntamiento de València.

La primera, está relacionada con la conexión existente a través de una tubería de 1 metro
de diámetro que discurre por el carrer Guadiana y une ambas acequias, y que los vecinos y
agricultores de la zona reclaman la ejecución de obras para que la conexión de la tubería en
cuestión cuando llega al encuentro con la acequia del Ribas se acondicione para que la reducción
de diámetro al pasar de 1 metro a la mitad (0’5 metros) se elimine, y no haga de tapón en
episodios de fuertes lluvias que provoca la inundación de las tierras, casas y campos de dicha
zona de la pedanía al no tener suficiente capacidad de desagüe.

Y, la segunda petición, que igualmente es objeto de la presente moción tiene que ver y está
relacionada con la limpieza, mantenimiento y adecuación de los cajeros de ambas acequias, que
se encuentran tal y como lo acreditan las fotografías que se adjuntan llenas de vegetación y
cañas, que reducen el caudal y en consecuencia la capacidad de evacuación y desagüe de las
mismas, con los consiguientes daños y perjuicios a los agricultores en sus cosechas y a los
residentes en sus casas.

Por todo lo anteriormente expuesto, y en calidad de Concejal del Grupo Municipal Popular
formulo las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO

Primera.- Que el Ayuntamiento de València a través del Servicio del Ciclo Integral del
Agua acometa la ejecución de las obras para eliminar el “tapón” que se produce en la tubería que
une la acequia del Pí, con la del Ribás en el encuentro de ambas, en aras de evitar en lo medida
de lo posible nuevas inundaciones en la zona.

Segunda.- Instar a la Delegación del Ciclo Integral del Agua del Ayuntamiento de València
en su calidad de titular de las infraestructuras de Francs, Marjals i Extremals, para que proceda a
la limpieza de las acequias del Pí y Ribás, y en consecuencia mantenga en perfecto estado de uso,
conservación y capacidad ambas infraestructuras hidráulicas.
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DEBAT

El Sr. Mundina explica la moción. Señala que los vecinos habían tratado de trasladarlo a la
Alcaldía Pedánea de Castellar pero parece que no han podido y por ello presentan la moción en
esta Comisión.

La Sra. Valía contesta sobre los diámetros de la acequia del Pí que tiene 2,8 metros de
ancho. Ese punto es muy importante para desagüe de aguas de la ciudad en la zona de Castellar.
Podrían reconvertir la propuesta para estudiar si hay alguna obra que pueda mejorar el drenaje en
ese punto que se encuentra en el carrer Guadiana, entre acequia del Pi con acequia de Ribás. Se
hacen limpiezas periódicas y, especialmente, cuando se anuncian episodios de fuertes lluvias.
Para el mes de octubre hay planificados ya trabajos de limpieza.

El Sr. Mundina indica que el tramo de la acequia del Pí, por la calle Guadiana hasta la
acequia del Ribás pierde diámetro porque va entubada y ese podría ser el problema. Pero está de
acuerdo en que lo estudien los técnicos. Sobre la limpieza le parece bien pero lleva limpio poco
tiempo porque en septiembre no estaba en condiciones.

La Sra. Valía contesta que propone una alternativa pero insiste en que es un punto muy
controlado por el Servicio por su importancia en el drenaje. La alternativa sería que por parte de
los técnicos del Servicio de Ciclo Integral del Agua se proceda a estudiar si es posible ejecutar
alguna obra que pueda mejorar el drenaje en el carrer Guadiana, en el punto de encuentro entre la
acequia del Pi y la de Ribás.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la proposta alternativa formulada per la Sra. Valía, resulta aprovada per
unanimitat.

ACORD

“Que per part dels tècnics del Servici de Cicle Integral de l'Aigua es procedisca a estudiar
si és possible executar alguna obra que puga millorar el drenatge en el carrer Guadiana, en el
punt de trobada entre la séquia del Pi i la de Ribás”.

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000256-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a la "Poda
i neteja als carrers de Benicalap".

DEBAT

La Sra. Gil explica la moción.
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El Sr. President contesta que s'han realitzat més de trenta actuacions de poda en el barri de
Benicalap des del dia 7 de setembre amb la nova contracta i les noves brigades de barri. En les
pròximes setmanes s'actuarà en escocells i quedaran així ateses la majoria de les queixes. Sobre
la neteja, després de la moció, s'ha realitzat una actuació en el barri.

VOTACIÓ

Se sotmet la moció a votació i per unanimitat, s'acorda aprovar-la.

ACORD

"Después de la visita de nuestro grupo al barrio de Benicalap pudimos constatar el estado
de abandono que presenta el arbolado, situación que afecta a las viviendas y la seguridad de los
viandantes, así como la suciedad de la vía pública y las farolas del barrio, tal y como se puede
constatar en las imágenes adjuntas relativas a las calles Serra Martés, Doctor Nicasio Benlloch y
de Mirasol.

Por todo lo expuesto el concejal que suscribe formula las siguientes,

PROPUESTAS DE ACUERDO

- Revisar y podar el arbolado del barrio de Benicalap, prestando especial atención a las que
están invadiendo los balcones de los vecinos.

- Realizar urgentemente una inspección al ficus situado junto a la parada de la EMT de la
calle Doctor Nicasio Benlloch y llevar a cabo una descarga de sobrepeso a fin de evitar futuras
caídas de ramas.

- Realizar una limpieza exhaustiva de la vía pública y revisar el estado de las farolas de las
calles del Barrio de Benicalap.
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                                           Calle Doctor Nicasio Benlloch
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                                     Calle Serra Martés
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 Calle de Mirasol."

7 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000262-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a la
"Ampliació del Cementeri de Campanar i altres construccions en campsants".

MOCIÓ

"La Delegación de Cementerios del Ayuntamiento de València nos confirmó, en una
respuesta realizada al pleno del pasado mes de septiembre, que ya no existía espacio para enterrar
en el Cementerio de Campanar, una cuestión conocida públicamente por los vecinos del barrio
que no disponen de sitio donde soterrar a sus familiares, salvo en aquellos nichos cuya ocupación
quede libre por expirar el pago de sus titulares.

Ante esta situación, desde este grupo municipal consideramos que el Ayuntamiento de
València debe dar una solución a esta situación acordando una ampliación o construyendo un
espacio en un solar contiguo. Lo que en su día se hizo a las afueras del pueblo de Campanar,
reemplazando al cementerio parroquial, ha agotado en sus límites físicos y precisos de una
respuesta porque la última ampliación se hizo hace dos años conociendo ya éste problema.

La Delegación de Cementerios debería estudiar la situación ya que no contempla obra
alguna en el camposanto de Campanar pero sí en el General y en el Cabanyal, pero solo de
nichos sencillos cuando no hay espacio para dobles, tal como nos respondió en otra pregunta
formulada en el pleno de septiembre pasado. Tampoco existen dotaciones de nichos dobles en el
de Benimamet ni en el de Massarrojos.

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes propuestas de acuerdo:
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1.- Que la Delegación de Cementerios inicie los trámites correspondientes para ampliar el
camposanto de Campanar por la falta de espacio en la superficie construida.

2.- Que la Delegación de Cementerios realice un estudio para determinar las próximas
construcciones de nichos en los cementerios donde no existan nichos, dobles o los sencillos, para
evitar falta de espacio para enterrar."

DEBAT

La Sra. Gil explica la moción.

El Sr. Ramón contesta que li sembla bé la proposta, el problema és la impossibilitat física
que existeix per a ampliar aquest cementeri, així i tot sempre intenten que hagen nínxols lliures
per a la gent de la zona en els cementeris perifèrics. L'any 2020 es van construir trenta nínxols en
una zona verda, havent-hi oferta de nínxols fins al mes passat que es va cobrir. També s'alliberen
amb les caducitats de les concessions. Ara mateix es tramita un pla especial de l'àrea funcional de
Campanar amb un procés participatiu en el qual els veïns podien decidir sobre els destins del sòl
del barri i, per tant, si s'amplia el cementeri. Afig que rebutgen la moció i quedaran expectants al
resultat en aqueixa zona i presenta la següent alternativa:

"Quedar a l'espera del procés participatiu del Pla Especial de l'Àrea Funcional de la Zona
de Campanar per a conéixer la proposta de barri plantejada pels veïns quant als usos del sòl".

La Sra. Gil entiende que esperar a ese resultado es desvirtuar la moción.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la proposta alternativa formulada pel Sr. Ramón, resulta aprovada per
cinc vots a favor del Sr. Sergi Campillo Fernández (Compromís), de la Sra. Elisa Valía Cotanda
(Socialista), del Sr. Alejandro Ramón Álvarez (Compromís), del Sr. Giuseppe Grezzi
(Compromís) i del Sr. Emiliano García Domene (Socialista), un vot en contra del Sr. Vicente
Montáñez Valenzuela (VOX) i tres abstencions de la Sra. Julia Climent Monzó (Popular), del Sr.
Carlos Luis Mundina Gómez (Popular) i de la Sra. Mª. del Rocío Gil Uncio (Ciutadans).

ACORD

“Quedar a l'espera del procés participatiu del Pla Especial de l'Àrea Funcional de la Zona
de Campanar per a conéixer la proposta de barri plantejada pels veïns quant als usos del sòl”.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Mª. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives
a les "Ajudes del Temporal Glòria".
DIRIGIDA A:
C1909-REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA
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PREGUNTA

"En la línea de seguimiento periódico realizado por este grupo municipal respecto a las
ayudas solicitadas para la reparación de los daños causados por el Temporal Gloria, que tuvo
lugar en las playas de Valencia a principios de 2020, en la Comisión de Ecología Urbana - del
pasado mes de junio - se nos respondió que no se había recibido ninguna cantidad y que desde el
Ayuntamiento se habían realizado las gestiones oportunas a la espera de la Conselleria de
Justicia, Interior y Administración Pública, resuelva dichas ayudas.

En relación con este asunto, la concejala que suscribe formula la siguiente pregunta:

1.- ¿Se ha publicado ya la resolución de dichas ayudas? En caso afirmativo se solicita
detalle del importe a recibir y fecha prevista para su recepción."

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Platges

"1.- ¿Se ha publicado ya la resolución de dichas ayudas? En caso afirmativo se solicita
detalle del importe a recibir y fecha prevista para su recepción.

A fecha 10 de octubre de 2022 este servicio no tiene constancia de dicha publicación."

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Mª. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives
a la "Qualitat acústica en el barri de Russafa".
DIRIGIDA A:
C1909-REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

PREGUNTA 

"En la pasada Comisión de Ecología Urbana, celebrada el 22 de septiembre, a preguntas
formuladas por este Grupo Municipal, sobre el asunto de referencia, se nos respondió que “el
estudio sonométrico que se está desarrollando en el barrio de Ruzafa no ha finalizado”. En base a
esta respuesta, la concejala que suscribe formula la siguiente pregunta:

Única.- ¿Cuál es la previsión del gobierno municipal respecto a la posible futura aplicación
de la Zona Acústica Saturada “ZAS” en el barrio de Ruzafa?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Qualitat Acústica i de l'Aire

"Única.- ¿Cuál es la previsión del gobierno municipal respecto a la posible futura
aplicación de la Zona Acústica Saturada “ZAS” en el barrio de Ruzafa?
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Como ya se informó con anterioridad, el estudio sonométrico que se está desarrollando en
el barrio de Ruzafa no ha finalizado a fecha de contestación de esta nueva pregunta.

Por tanto, no es posible aportar ninguna conclusión sobre el estudio sonométrico en
cuestión y mucho menos aventurar las consecuencias del mismo."

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Mª. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives
a la "Recollida de la palla de l'arròs en L'Albufera".
DIRIGIDA A:
C1914-REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

PREGUNTA

"Con base en el asunto de referencia, se formula la siguiente

PREGUNTA

ÚNICA.- ¿Qué actuaciones concretas se han realizado este año desde el Consell Agrari de
València para evitar nuevos episodios de acumulación de restos de paja del arroz, con la
consiguiente pudrición de los mismos, en el marco del contrato que tiene suscrito este organismo
desde el 10 de febrero de 2022 de servicio de empacado agrícola, carga y acopio de la paja de
arroz en el término municipal de València, para los ejercicios 2022 y 2023? Interesamos se nos
diga el número de toneladas de paja del arroz recogidas durante la presente y la anterior
temporada, así como los usos que se les ha dado posteriormente."

RESPOSTA

Sr. Ramón, delegat d'Agricultura, Alimentació Sostenible i Horta

"ÚNICA.- Quines actuacions concretes s'han realitzat enguany des del Consell Agrari de
València per a evitar nous episodis d'acumulació de restes de palla de l'arròs, amb la consegüent 
pudrició d'aquests, en el marc del contracte que té subscrit aquest organisme des del 10 de febrer
de 2022 de servei d'empacat agrícola, càrrega i apilament de la palla d'arròs en el terme
municipal de València, per als exercicis 2022 i 2023? Interessem que se'ns diga el nombre de
tones de palla de l'arròs recollides durant la present i l'anterior temporada, així com els usos que
se'ls ha donat posteriorment.

Conforme a la resposta remesa en reiterades ocasions en la campanya 2021, es van recollir
1047 bales de palla d'arròs, destinant-se un 80% a aliment de bestiar i el 20% restant a
explotacions agràries com a humus.

Respecte a la campanya 2022, al dia de la data no ha començat la recollida i embalat de la
palla d'arròs. La campanya d'enguany va més retardada del que és habitual per les precipitacions
patides en dates recents.
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ÚNICA.- ¿Qué actuaciones concretas se han realizado este año desde el Consell Agrari de
Valencia para evitar nuevos episodios de acumulación de restos de paja del arroz, con la
consiguiente pudrición de los mismos, en el marco del contrato que tiene suscrito este organismo
desde el 10 de febrero de 2022 de servicio de empacado agrícola, carga y acopio de la paja de
arroz en el término municipal de Valencia, para los ejercicios 2022 y 2023? Interesamos se nos
diga el número de toneladas de paja del arroz recogidas durante la presente y la anterior
temporada, así como los usos que se les ha dado posteriormente.

Conforme a la respuesta remitida en reiteradas ocasiones en la campaña 2021, se
recogieron 1047 balas de paja de arroz, destinándose un 80% alimento de ganado y el 20%
restante a explotaciones agrarias como mantillo.

Respecto a la campaña 2022, al día de la fecha no ha comenzado la recogida y embalado
de la paja de arroz. La campaña de este año va más retrasada de lo que es habitual por las
precipitaciones sufridas en fechas recientes."

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Campanya "Una València mes Verda II"".
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

PREGUNTA

"El Ayuntamiento adjudicó el proyecto "Una Valéncia més Verda II" con una inversión de
cerca de un millón de euros correspondientes a los presupuestos DecidimVLC y que supondría la
plantación de cerca de 1.300 árboles y palmeras en 13 distritos de la ciudad, es por lo que el
concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

Única.- ¿Cuántos ejemplares arbóreos, de que variedad y en qué distritos se han plantado
desde el inicio del proyecto de referencia 2022 hasta la fecha?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"Única.- ¿Cuántos ejemplares arbóreos, de que variedad y en qué distritos se han plantado
desde el inicio del proyecto de referencia 2022 hasta la fecha?

Com vosté coneix, la campanya de plantació d’arbres comença quan arriba el fred. Per
tant, evidentment és a partir d’esta època de l’any quan començarem a plantar els més de 1.000
arbres del projecte, una volta adjudicat fa algunes setmanes.
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El que sí que hem pogut abordar és la plantació de palmeres, donat que estes espècies no
tenen la restricció de plantació en tardor/hivern. En la següent taula s’especifica els exemplars
plantats fins ara: 

       
ESPÈCIE

 

DM DISTRICTE BARRI CARRER NOM COMÚ NOM LLATÍ UN.

1 CIUTAT VELLA SANT FRANCESC BARQUES Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 1

9 JESUS SANT MARCEL·LÍ TOMÁS VILLARROYA Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 1

9 JESÚS SANT MARCEL·LÍ AV. DR.TOMÁS SALA Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 2

9 JESUS HORT DE SENABRE AV. TRES CREUS Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 1

10 QUATRE CARRERES MALILLA FDO.ABRIL MARTORELL Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 2

10 QUATRE CARRERES MALILLA
ALQUERIA FORN DE LA
SOLÀ Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 1

10 QUATRE CARRERES MALILLA JUAN RAMÓN JIMÉNEZ Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 2

10 QUATRE CARRERES MALILLA
ALQUERIA ING.
J.BENLLOCH Arbre de l'amor CERCIS SILIQUASTRUM 1

11 POBLATS MARÍTIMS NATZARET
SANT FRANCESC DE
PAULA Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 1

19 POBLATS DEL SUD LA TORRE MANUEL IRANZO Palmera de la sort
TRACHYCARPUS
FORTUNEI 2

19 POBLATS DEL SUD CASTELLAR-L'OLIVERALDR. RUIZ Y COMES Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 2

19 POBLATS DEL SUD CASTELLAR-L'OLIVERAL
MARE DE DEU DE
LEPANTO Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 1

         
TOTAL 17

Única.- ¿Cuántos ejemplares arbóreos, de que variedad y en qué distritos se han plantado
desde el inicio del proyecto de referencia 2022 hasta la fecha? 

Cómo usted conoce, la campaña de plantación de árboles empieza cuando llega el frío. Por
lo tanto, evidentemente es a partir de esta época del año cuando empezaremos a plantar los más
de 1.000 árboles del proyecto, una vez adjudicado hace algunas semanas.

Lo que sí que hemos podido abordar es la plantación de palmeras, dado que estas especies
no tienen la restricción de plantación en otoño/invierno. En la siguiente tabla se especifica los
ejemplares plantados hasta ahora:  
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ESPECIE

 

DM DISTRITO BARRIO CALLE NOMBRE COMÚN NOMBRE LATÍN UN.

1 CIUTAT VELLA SANT FRANCESC BARQUES Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 1

9 JESUS SANT MARCEL·LÍ TOMÁS VILLARROYA Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 1

9 JESÚS SANT MARCEL·LÍ AV. DR.TOMÁS SALA Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 2

9 JESUS HORT DE SENABRE AV. TRES CREUS Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 1

10 QUATRE CARRERES MALILLA FDO.ABRIL MARTORELL Palmera datilera PHOENIX DACTYLIFERA 2

10 QUATRE CARRERES MALILLA
ALQUERIA FORN DE LA
SOLÀ Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 1

10 QUATRE CARRERES MALILLA JUAN RAMÓN JIMÉNEZ Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 2

10 QUATRE CARRERES MALILLA
ALQUERIA ING.
J.BENLLOCH Árbol del amor CERCIS SILIQUASTRUM 1

11 POBLATS MARÍTIMS NATZARET
SANT FRANCESC DE
PAULA Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 1

19 POBLATS DEL SUD LA TORRE MANUEL IRANZO Palmera de la suerte
TRACHYCARPUS
FORTUNEI 2

19 POBLATS DEL SUD CASTELLAR-L'OLIVERALDR. RUIZ Y COMES Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 2

19 POBLATS DEL SUD CASTELLAR-L'OLIVERAL
MARE DE DEU DE
LEPANTO Palmera mexicana WASHINGTONIA ROBUSTA 1

         
TOTAL 17

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Pont de les Flors".
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

PREGUNTA

"Han transcurrido más de tres semanas desde que se iniciaron los trabajos de
mantenimiento, retirada de plantas, adecuación de la infraestructura y reparación del sistema de
riego del Puente de las Flores, y a fecha de hoy sigue sin flores el puente que lleva este nombre.
Creemos que no es la mejor tarjeta de presentación cuando aspiramos a ser Capital Verde
Europea 2024, y en cualquier caso, el actual estado de esta infraestructura sin el elemento
primordial que lo caracteriza, Las Flores, no ofrece la mejor imagen de la ciudad, es por lo que el
Concejal que suscribe formula la siguiente:

 PREGUNTA
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Única.- ¿Cuándo se va a proceder la colocación de los maceteros con flores en el puente
sobre el antiguo cauce y qué especies se van a plantar?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1.- ¿Cuándo se va a proceder la colocación de los maceteros con flores en el puente sobre
el antiguo cauce y qué especies se van a plantar?

En les pròximes setmanes, previsiblement, es plantaran els diferents exemplars.

1.- ¿Cuándo se va a proceder la colocación de los maceteros con flores en el puente sobre
el antiguo cauce y qué especies se van a plantar?

En las próximas semanas, previsiblemente, se plantarán los diferentes ejemplares."

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000098-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives als "Abocaments".
DIRIGIDA A:
C1916-REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE. 

PREGUNTA

"Tras la declaración de caducidad del procedimiento sancionador acordada de oficio por el
l Ayuntamiento de València iniciado contra la Autoridad Portuaria de Valencia (APV) por los
vertidos del Puerto detectados en la red municipal de saneamiento, el concejal que suscribe
formula la siguiente:

 

PREGUNTA

Única.- A fecha de hoy, ¿qué trámites a nivel administrativo ha seguido el Ayuntamiento
desde la declaración de caducidad del expediente sancionador, y en su caso, si va a iniciar un
nuevo expediente por la supuesta infracción cometida por el Puerto de València, y en qué fecha
ha iniciado de nuevo el trámite en cuestión?"

RESPOSTA

Sra. Valía, delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Informamos que la pregunta que se formula no es competencia de la Delegación del Ciclo
Integral del Agua por lo que dicha pregunta deberá dirigirse a la delegación que corresponda."
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14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000249-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grupo Municipal Ciutadans, relatives a les
"Despeses veterinàries de l'Ajuntament".
DIRIGIDA A:
C1915-REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

PREGUNTA

"La concejala que suscribe, en su propio nombre, formula la pregunta a la Delegación de
Bienestar Animal:

¿Podrían detallarnos, de forma desglosada por conceptos, los gastos veterinarios en los que
ha incurrido el Ayuntamiento desde el día 1 de enero de 2022 hasta la fecha de respuesta?"

RESPOSTA

Sra. Tello, delegada de Benestar Animal

"La concejala que suscribe, en su propio nombre, formula la pregunta a la Delegación de
Bienestar Animal:

 ¿Podrían detallarnos, de forma desglosada por conceptos, los gastos veterinarios en los
que ha incurrido el Ayuntamiento desde el día 1 de enero de 2022 hasta la fecha de respuesta?

 Según entendemos a lo que se hace referencia a gastos veterinarios, serían:

Gastos de personal, en la Sección de Bienestar Animal hay 4 veterinarios/as. Dicho gasto
lo puede consultar en la partida presupuestaria referente a personal.

Gastos en medicamentos, alimentación animal y material clínico, lo puede consultar en el
expediente: 02401/2018/1679."

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000249-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a la
"Recollida de Paper-Cartó en establiments comercials".
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

PREGUNTA

"Durante los próximos meses tendrá lugar el Black Friday y la campaña de compras de
navidad, es previsible el aumento de residuo de papel-cartón en los comercios.

Por lo expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente pregunta.
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PREGUNTA

- ¿Está previsto que se realice una campaña informativa a los comercios sobre el servicio
de recogida de papel-cartón en establecimientos comerciales?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"¿Está previsto que se realice una campaña informativa a los comercios sobre el servicio de
recogida de papel-cartón en establecimientos comerciales?

Esta regidoria està en contacte permanent amb els establiments i associacions comercials.
De fet, a la nova web de residus es va centralitzar tota la informació del servici de recollida i
neteja, incloent esta modalitat de recollida de paper i cartó porta a porta al sector comercial.

¿Está previsto que se realice una campaña informativa a los comercios sobre el servicio de
recogida de papel-cartón en establecimientos comerciales? 

Esta concejalía está en contacto permanente con los establecimientos y asociaciones
comerciales. De hecho, en la nueva web de residuos se centralizó toda la información del servicio
de recogida y limpieza, incluyendo esta modalidad de recogida de papel y cartón puerta a puerta
en el sector comercial."

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000249-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a la
"Licitació del contracte de servici de neteja de l'espai públic, recollida i transport de residus
urbans".
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

PREGUNTA

"La concejal que suscribe formula la siguiente pregunta al Concejal Delegado de Gestión
Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio Público:

Tras la publicación, en fecha 23 de diciembre de 2021, del correspondiente anuncio de
licitación y la consiguiente apertura del procedimiento de adjudicación para contratar la
prestación de los servicios de limpieza del espacio público, recogida y transporte de los residuos
urbanos, la licitación ha sido objeto de numerosos avatares procedimentales e impugnaciones.
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La última de ellas, consistente en la solicitud de nulidad de los pliegos rectores del
procedimiento, condujo al inicio del procedimiento de revisión de oficio de los mismos y a la
suspensión del procedimiento de licitación hasta que recaiga Dictamen del Consell Jurídic
Consultiu.

A este respecto, según se ha publicado por diversos medios de comunicación, a raíz del
criterio manifestado por el Consell Jurídic Consultiu, el Ayuntamiento atenderá la solicitud de
nulidad esgrimida por la recurrente y procederá, en consecuencia, a modificar el clausulado de
los pliegos rectores del procedimiento.

En este contexto, ¿en qué plazo tentativo se estima tener corregidos los pliegos y poder
licitar nuevamente, teniendo en cuenta que el servicio se lleva prestando mediante “prórroga
forzosa” desde el 1 de noviembre de 2020?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"En este contexto, ¿en qué plazo tentativo se estima tener corregidos los pliegos y poder
licitar nuevamente, teniendo en cuenta que el servicio se lleva prestando mediante "prórroga
forzosa" desde el 1 de noviembre de 2020?

En estos moments s’està analitzant el dictamen del Consell Jurídic Consultiu i prompte
podrem donar tota la informació a la que vosté es referix.

En este contexto, ¿en qué plazo tentativo se estima tener corregidos los pliegos y poder
licitar nuevamente, teniendo en cuenta que el servicio se lleva prestando mediante "prórroga
forzosa" desde el 1 de noviembre de 2020?

En estos momentos se está analizando el dictamen del Consell Jurídic Consultiu y pronto
podremos dar toda la información a la que usted se refiere."

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, s'alça la sessió a les onze hores i trenta-cinc
minuts, de la qual s'estén la present acta que signa amb mi el president i que certifique com a
secretari.


